
　気がつけば１２月、学校も残すところあ
と２週間となりました。先月は展覧会あり

がとうございました。PTAの皆さんのご協力のおかげで無事に開催する
ことができました。アンケートを読ませていただくと子どもと一緒に見ら
れて良かったなど、非常に良い評価をいただいてほっとしています。なる
べく制限をせずに皆さんに見ていただきたいという点が良かったのかな
と思います。本当にありがとうございました。

　登下校の安全についてPTAの方から、保護者会等で働きかけをいただ
き本当にありがとうございます。これは継続的にやっていくしかないと思
います。我々が意識をもつということがまずスタートですので、ぜひ今後と
もよろしくお願いいたします。

　学校の方は各学年、各クラスともあと２週間ですので、２学期に子ども
一人ひとりにどんな力が伸びたのかということを共に振り返る時期になり
ます。無事に２週間過ごし今年を終え、また大きな節目を超えて新たな気
持ちで３学期に向かっていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願い
いたします。
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What’s PTA
そもそもPTAって何かしら
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日本における PTA＜ペアレント - ティーチャー・アソシエー
ション＞とは、各学校で組織された「保護者」と「教職員」
（児童を含まない）による社会教育関係団体の事です

　
　いつもPTA活動にご協力いただきあり
がとうございます。クラス特別集会への
ご参加と、互選会に参加してくださる

方、ありがとうございます。PTAってやらされるもの、大変なもの、当
たったら最悪‥とイメージは良くないものかもしれません。私も初め
ての子どもが一年生になった時、環境の変化で体調を崩したりしてい
ました。その上PTAなんて出来ない…と思っていましたが、もはややら
ないと居心地が悪いくらいの感覚になっています（ちなみにその時は
クラス委員をやらせてもらっていて、他のママからたくさん学校の事
について教えてもらい助かりました）。ぜひ互選会で本部の雰囲気を
感じてもらえると嬉しいです。PTAって誰かのために働かされるもの
ではなく、子育ての一部です。自分がやらない年は誰かがやってくれ
ている事を忘れずにいてほしいです。

　何年か前までは、お手伝い係を含めて全員が何かに所属する体制
でした。今は何かの役についている方は半数以下ですので、かなりシ
ンプル化されていると思います。先日、ある副会長のお子さんが、下
駄箱で他の副会長に「うちのお母さんもPTAなんだよ」と自慢げに
言ってたのを聞いて胸が熱くなってしまいました。子どもに自慢され
る保護者である本部役員を誇らしく思いました。

　来週には「いのちを大切にする日」がやってきます。何度もお伝え
していますが、事故は起こしてはなりません。旗持ちやパトロールの
際に子どもたちにどんな事が危ないのか伝えていく事はとても大切
です。子どもに、気を付けないとダメだよ！と伝えていると思います
が、イメージがわかないと子どもも理解ができないと思いますので、
危ない行動をしているその瞬間に伝え理解を深めることや、子どもた
ちの危険行動を見て一緒に考えることが大切かなと思います。
　
　来年度は下校時にも旗持ちを出来る様にしようと思います。登校
時、下校時に保護者が毎日でなくても立っている事で、危険な運転を
する車や不審者の抑止力になると思います。また、先日の学校運営委
員会で、地域の方が「子どもはみんなのものです。みんなで見守りた
い。お手伝いできることはやりますので依頼してください」と言ってく
ださいました。地域の人たちに支えてもらっていること、そのお力を
胸を張ってお借りできるように保護者の意識を高めていきたいと思っ
ております。チーム桜町で、子どもたちを守っていきましょう。

��
開催日時／１２月１０日（土）９：００～１０：００　Zoomでのオンラインにて開催
出席者：中村校長・上原副校長・クラス委員・専門委員会の三役・PTA役員

配布資料／特になし Zoom画面にて共有

令和 4 年度 第六回運営委員会のご報告

PTA会長　渡辺文より

　

　先日の保護者会の対応、会長には動
画で交通安全についてお話しいただ

き、選出委員の方々にはクラス特別集会を急遽Zoomで開催していた
だきました。保護者会をオンライン実施としたクラスについても無事
実施することができました。迅速な対応、本当にありがとうございま
した。

　先日、区からすぐーるで、学習用タブレット端末の家庭での利用に
あたってスクリーンタイム機能が使えるようになるという発信があり
ました。今まで世田谷区では自由に利用できることで、文房具として
使えるような力を身に付けていくという方針でタブレット端末の制
限がない状況で使えるようにしてきました。一方でYouTubeを見す
ぎてしまうなどというご指摘もありました。

上原副校長先生より

中村校長先生より

　学校でも代表委員を中心にして自分たちでルールを作っていこうと
各クラスで子どもたちが話し合い、自分たちでルールを決めてきました。
発信があった通り、今後はスクリーンタイム機能が使えることで家庭で
ルールを決めたり使用状況を確認したりできるようになりますので、
知っておいていただけると嬉しいです。

　学校もPTAも来年度へ向けて動きが本格化してきていますので、
引き続きよろしくお願いいたします。



(１)令和５年度PTA会長は賛成４５７票、反対０票、棄権３票で定足数・賛成過半数を共に満たしましたので、
　 草彅京子さんが承認されました。選出にご協力くださいました方、ご投票くださいました皆さま、ありがとうございました。

(２)クラス特別集会はコロナによる5年生他、複数クラスの保護者会オンライン実施に伴い、一部オンラインで開催しました。
　 上原先生、クラス委員の皆さま、本部役員の方々はじめ、急な変更にご対応くださりありがとうございました。

(３)本日１０：００より互選会を予定しています。クラス特別集会では立候補・抽選含め４０名ほどの参加者が選出されましたが
　 (クラス特別集会欠席者の)うち数名のどうしても参加が難しい方を対象外とさせていただきました。全く連絡が取れない
　 方がおり、代理人含めて３０名程度参加予定です。

なお、役員への事前立候補は１名、その他会計監査への立候補２名となっています。会計監査に関しては、役員選出の後まで
保留とさせていただいています。

選出委員より

＜審議事項＞ 
来年度委員・係の人数について。

・桜町小学校６つの専門委員は今年度同様（なつまつり委員を除く）
・来年度、なつまつり委員は任意として希望者でどのように開催するか相談させてください。

校外班の編成について
　現在用玉６班の人数が少なく、くじを免除された方を除くと５名でくじ引きをすることになるため、来年度は用玉
　５班６班を合区にして、５班・６班で１名の校外委員を選出させていただく予定です。

��本部・専門委員からのご報告

本部より

＜ホームページ掲示板について＞ 
都小Pや警視庁などから講習会の案内や楽しそうな企画、その他お知らせのうち全員配布分が無かったり、頻回配布
が難しいものはホームページの掲示板に掲載していますのでご覧ください。

深沢青少年委員が実施するこどもシアターという人形劇があります。１月７日(土)深沢区センターの方はまだ募集中
です。（８日の桜新町区民集会所の方は募集終了していますが、連絡したら入れる可能性があります）ご興味ある方
は掲示板を覗いてみてください。

＜クラスの方への伝達事項について＞ 
クラス委員さんからクラスの皆様にお伝えしたいことがありましたらメールメイトでクラスに配信いたします。
報告メールにご連絡いただければ対応いたしますのでよろしくお願いします。

１０月に開催した給食試食会の動画をPTAホームページで２学期末までの期間限定で配信しております。
ご覧いただけると嬉しいです。

研修委員より



・今年度の安全マップは、１２月１６日(金)に配布予定です。危険箇所の追記、公衆電話のかけ方など最新情報を掲載して
　いますので各ご家庭でお子さまとご確認ください。
・来年度の地区班については、PTA本部と協議を重ね、少人数の用玉６を用玉５と合併させていただく予定です。
・３学期よりパトロールや地区の危険情報の報告はLINEのオープンチャットを試験運用予定です。
・来年の校外集会は２/１８(土)AM９：００からを予定しています。(※お伝えした時間と変更になりましたので、ご確認ください。)

（各班のスタート時間） 
       ９：００～　桜１～５班、用玉１、２班
    １０：００～　用玉３～１０班
　１１：００～　深沢１～５班、中町１、２班

　三役決めは同日、２/１８(土) １３：：３０～ Zoom開催となります。

校外委員より

みなさまからのいろいろなご意見、お待ちしております！
審議・連絡・報告事項、PTA活動に関するご意見ご質問は

sakuramahi.pta.houkoku@gmail.com 
までお願いいたします。

��次回の予定

次の運営委員会は１月１４日（土）です。
時間は追ってご連絡いたします。

専門委員さん、クラス
委員さん以外でも運営
委員会参加してみたい
方

大歓迎です！

Welcome!

ご参加希望の方はお気軽にPTA
報告メールまでご連絡ください。
Zoomのアドレスを送ります。

　前回の運営委員会でお話した世田谷区主催の自転車安全利用に関する講習会をZoomで受講しました。
　事故が多発していることと10月から一部のルールが変更になり、取り締まりも強化されているということで保護者の方や
　子どもたちも今一度確認していただきたく、メールメイトでみなさんに共有させていただいています。

　講習会の資料が分かりやすいものでしたので、メールに記載のURLを押すと実際の資料を見てもらえるように配信して
　おります。冬休みに入りますので、事故のないようにお過ごしいただくために読んでいただけたら幸いです。

安全教室委員より


